

Dites « Pizza au Canadaàààààààààà »

Un geste que beaucoup de personnes font avec leur téléphone portable, c'est de regarder l'heure. Mais le portable, à part d'envoyer des Sms, faire des appels téléphoniques ! De plus en plus de personnes l'utilisent pour . . .

Plus on est jeune, plus on change souvent de téléphone mobile. En moyenne, tous les vingt-trois mois, mais tous les neuf mois chez les moins de 14 ans. La jeune génération montre la voie en termes d'applications. Un peu plus de la moitié des usagers utilisent leur téléphone mobile pour prendre des photographies numériques (53 %). Cette proportion atteint 83 % chez les moins de 24 ans. Il s'agit d'un « objet métamorphique qui sert de réveil-matin, de montre, de calculette, de répondeur, d'appareil photographique numérique, de caméscope... et de téléphone »

Suite et source => lefigaro

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 25 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7689-dites-pizza-au-canadaaaaaaaaaa.html>